
 

                   

                           

令和６年１１月１８日 

日野町議会議長 中原 信男  様 

                     日野町議会議員 坪倉 敏 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質問事項 質問の趣旨・背景 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

ごみ処理施

設について 

 一般廃棄物（家庭ごみ）

の処理施設が、西部広域行

政管理組合により、令和 14

年稼働の予定で計画されて

おります。 

町はごみ処理施設につい

てどのように考えておられ

るか伺います。 

１．可燃ごみは現在、江府町と日

野町が「くぬぎの森」で処理して

おりますが、西部広域の施設が完

成すれば、一般廃棄物（家庭ごみ）

は米子市彦名に計画案がある処

分場に持って出るお考えですか。 

 

２．一般廃棄物（生ごみ）の収集

運搬や、廃油・布・発泡スチロー

ル・蛍光灯などの処分は委託契約

されていますが、ごみ処理に関す

る令和 5 年度のそれぞれの契約

額を伺います。 

 

３．三町衛生施設組合が運営して

いる「くぬぎの森」ごみ焼却場は、

経費を江府町と分担しています

が、令和 5年度の運営費と町の負

担割合はどうなっていますか。 

 

４．ごみ処理は経費のかかる行政

サービスです。西部広域行政管理

組合の処理施設は膨大な建設費

が見込まれ、町の負担額も相当に

なると見込まれます。 

西部圏域には現在可燃ごみ処

理施設が 5箇所あります。全町村

の施設が 1 箇所に集約される考

えでよろしいでしょうか。 

町長 
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